

La délégation cubaine conclut avec succès sa visite en Arabie Saoudite



La Havane, 11 oct (RHC) Le vice-premier ministre et ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger à Cuba, Ricardo Cabrisas, a conclu mercredi avec succès une visite officielle au Royaume d'Arabie Saoudite.

Au cours de son séjour à Riyad, le représentant cubain et la délégation qui l'accompagnait ont passé une journée intense et fructueuse, au cours de laquelle ils ont eu des réunions avec les autorités du Royaume pour passer en revue l'état des relations économiques, commerciales et de coopération entre les deux pays.

Ils ont également discuté des moyens de renforcer ces liens et de les porter au même niveau que les relations politiques et diplomatiques.

Dans le cadre de cette visite, la délégation de la nation caribéenne a également visité des lieux d'intérêt historique et culturel, et a échangé avec une représentation de la mission d'État de Cuba en Arabie saoudite.

(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336262-la-delegation-cubaine-conclut-avec-succes-sa-visite-en-arabie-saoudite>



Radio Habana Cuba